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第３回統合協議会を開催しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

統合校の校名・校歌・校章について 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「校名・校歌・校章に関する部会」の柴田部会長から、第２回部会（５月 

２５日開催）で検討した「統合校の校名等」について報告がありました。 

今回の部会では「第１回部会の意見交換で統合校の校名は奥沢小学校とい 

う意見が多かったことや、校名を変えるとなると校章も変わり校旗などの作 

成にお金がかかるので奥沢小学校のままで良い」という意見や「校名を変更 

した場合にかかる時間やお金は子供たちに使った方が良いと思うので奥沢 

小学校のままで良い」、「ＰＴＡでは子供たちが元気で通えるのであれば校 

名にはこだわらないという話が出ている」、「子供たちも校名が奥沢小学校 

のままで抵抗がないと思う」などの意見があり、部会の検討結果として、統

合校の校名、校歌、校章については、現在の奥沢小学校の校名、校歌、校章を使用するとする部会

案をまとめた旨報告がありました。 

引き続き、この部会案を協議し、部会案のとおり、統合校の校名、校歌、校章については、奥沢

小学校のものを使用していくことが了承されました。 

７月１９日（火）に奥沢小学校で第３回

統合協議会を開催しました。統合校への通

学の安全確保やＰＴＡ組織について部会

での検討内容について報告があったほか、

統合校の校名について協議を行いました。 
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◇ 委員の変更がありました ◇ 

（奥沢小教頭）     遠藤 隆典 ⇒ 及川 年彦 

（奥沢小教諭）     三好 尚美 ⇒ 今村  薫 

（奥沢小ＰＴＡ会長）  佐藤 真人 ⇒ 舘岡 秀康 

（奥沢小ＰＴＡ副会長）若狭 幸央 ⇒ 佐藤 真人 

（天神小教頭）     古田 優子 ⇒ 天山 隆司 

 

（敬称略） 

  （入船小校長）      木村 公全 ⇒ 柴田眞公子 

     ※入船小学校の柴田校長が新たに協議会の副会長に選出されました。 

（入船小教頭）    小日向 肇 ⇒ 嘉山 嘉紀 

   （入船小ＰＴＡ書記）工藤 美雅 ⇒ 中村沙弥香 

   （入船小学校評議員） 小山 利幸 ⇒ 松吉 孝博 

   （松ヶ枝町会会長） 佐々木 孝 ⇒ 池田 昭穂 

       

   

柴田部会長 

(入船小校長) 



小樽市 学校再編    で検索 

 

通学の安全確保・ＰＴＡ組織について 

 

 
 
 
 
 
 
 
○通学の安全確保にかかる今後のスケジュール 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
問合せ先 
事務局 小樽市教育委員会 適正配置担当    

電話 0134-32-4111（内線 537） FAX 0134-33-6608 

メール gakko-tekisei@city.otaru.lg.jp 

「学校支援部会」の天山部会長から、第１回部会（６月１０日開催）で検討し

た「通学の安全確保」と「ＰＴＡ組織」について、報告がありました。 

通学の安全確保については、新しい学校への通学経路や通学路の注意箇所につ

いて意見交換を行ったことや、雪のない２学期と降雪期の３学期に通学路の現地

確認を実施すること、統合校の通学安全マップを作成することが報告されまし

た。 

また、統合校のＰＴＡ組織については、３校の保護者や教職員で組織や会則等

を立案し内容等を協議会に報告する旨説明がありました。 
天山部会長 

(天神小教頭) 

第４回統合協議会の日程は、決まり次第、

市ホームページでお知らせします。 
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３校の現在の通学安全マップを参

考としながら、通学路の現地確認

を行い、統合校の新たな通学安全

マップを作成します 

現在の３校の通学安全マップ 

統合後の校区 

参 考 

奥沢小学校 
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